

Nachhaltige Produktion - langlebiges Produkt

Für unsere Massivholzmöbel verwenden wir ausschliesslich einheimische Harthölzer: Kirschbaum, Nussbaum, Birnbaum, Apfelbaum, Platane, Ahorn, Ulmenholz und Elsbeere werden aus dem Umkreis von ca. 50km um Zürich sorgfältig ausgesucht. Das Holz wird fachgerecht zugeschnitten und ofengetrocknet, um die feuchtigkeitsbedingte Bewegung im Holz (Wachsen und Schwinden) auf ein absolutes Minimum zu reduzieren. Dies verhindert Deformation und Risse infolge Schwankungen der Luftfeuchtigkeit. Die massive Bauweise der Möbel, mit Blattdicken von 20 bis 45 mm, gibt den Möbeln praktisch unbegrenzte Lebensdauer.

Jedes Möbelstück ist ein Unikat: es wird jeweils nur aus dem Holz des gleichen (eines einzigen) Baumes hergestellt und erhält somit seinen unverwechselbaren Charakter.

Die schönsten Bretter werden für Tischblätter und Fronten verwendet, dabei werden möglichst grosse Einzelblätter zu einem Bild gefügt. Dabei werden die Kenntnisse aus über 30 Jahren handwerklicher Erfahrung eingesetzt. Die Oberflächen werden sehr fein geschliffen, mit natürlichen Ölen und Wachsen versiegelt und dadurch gegen Umwelteinflüsse geschützt. Dieser pflegeleichte Finish bringt die Struktur und Wärme des Holzes optimal zur Geltung.

Zur nachhaltigen Produktion gehört ein zeitloses Design: Wohlproportionierte, schlichte Formen, die optisch dem Volumen und Gewicht des Materials gerecht werden und so lange anhaltende Freude garantieren.

Die Massivholzmöbel können in Hölzern und Massen nach Ihrem Wunsch speziell angefertigt werden.